

Reporta Puerto Rico 13 fallecidos tras paso del huracán María



San Juan, 22 sep (RHC) El gobernador de Puerto Rico, Ricardo Rosselló, informó que evaluaciones preliminares indican un saldo de 13 fallecidos y alrededor de 700 personas rescatadas por las inundaciones tras el paso del huracán María.

Rosselló calificó a María como la tormenta más devastadora en un siglo por destruir la infraestructura de electricidad y telecomunicaciones del territorio estadounidense.

De acuerdo con la autoridad se calcula que 140 000 personas quedaron sin energía eléctrica y 17 000 fueron evacuadas de sus hogares por no tener condiciones para soportar los embates del fenómeno meteorológico.

El Centro Nacional de Huracanes explicó que algunas áreas en la nación puerorriqueña registraron acumulados de lluvia de más de un metro de altura, y advirtió el peligro de deslizamientos de tierra por el diluvio.

El devastador huracán María, que ha dejado al menos 28 muertos en su paso por el Caribe, ha dejado como consecuencia el fallecimiento de dos personas en República Dominicana, así como una desaparición.

Según informó la corresponsal de teleSUR, Mónica Vistali, quien se encuentra presenta en el país latinoamericano, una de las personas, un hombre de 32 años, murió por un deslizamiento de tierra.

El segundo fallecido era un hombre de 79 años, quien pereció tras caerle un árbol encima por los fuertes vientos que genera el huracán.

Asimismo, se reportó la desaparición de un hombre en la provincia de Altagracia.

Estos dos fallecimientos se suman a los 12 muertos en Puerto Rico, 15 en la isla de Dominica y uno en Guadalupe, las naciones más golpeadas por el paso del huracán.

La Secretaría Permanente de Gestión de Riesgos y Desastres en Haití (Spgrd) junto a la Unidad Meteorológica (UMH), decretaron la fase dos de alerta naranja para las regiones del norte del país por el paso del huracán María.

Según un informe de la UMH, María recuperó la categoría tres en la escala de Saffir-Simpson y está situada a 175 kilómetros de Puerto Plata y 255 kilómetros de la Isla Gran Turca (Islas Turcas y Caicos). El ciclón continúa su lento movimiento en dirección noroeste con una velocidad de 15 km/h.

Esta trayectoria, señala la Spgrd, mantiene al país a salvo de los mayores peligros del evento meteorológico, pero se pronostican fuertes ráfagas de viento capaces de causar inundaciones en particular en los departamentos del Nordeste, Norte, Noroeste y Centro.

Asimismo la UMH advierte que pueden ocurrir intensas lluvias, deslizamientos de tierra y fuertes oleajes.

La Dirección de Protección Civil insta a la población haitiana a ser cautelosa, escuchar los informes meteorológicos y limitar los comportamientos peligrosos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142189-reporta-puerto-rico-13-fallecidos-tras-paso-del-huracan-maria>



Radio Habana Cuba